



# おおぞら

長井市立致芳小学校だより  
令和6年 6月28日 NO.6  
校是「和致芳」

みんながなかよく、高めあって、**しなやかな心をもって**、輝く致芳校をつくろう  
「一人ひとりが自分の成長を実感し、**笑顔があふれる**学校へ」

## もりだくさんの半日、ありがとうございました！

### ～ 授業参観、PTA 研修会、引き渡し訓練 ～

6月21日(金)は、保護者の皆様にご来校いただき、標記の取り組みを行うことができました。あらためまして、多くのご参加とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

まずは、今年度、初めての授業参観、いかがでしたでしょうか。6学級中、4学級が新たな担任であります。子どもたちとの関係や学級の雰囲気を感じ取っていただけただけでしょうか。子どもたちの個性、そして担任の個性がうまくかみ合って、居心地の良い学級となっていくことを願っています。

続いては、「親子一緒」のスタイルでのPTA研修会。プロの話術に引き込まれ、大盛り上がりの楽しい時間となりました。様々なお話をいただきましたが、このことをきっかけにして、ご家庭でもメディアとのより良い付き合い方が話題になることを願います。PTA研修部の皆様には、企画・運営にご尽力いただきました。大変ありがとうございました。

そして、非常災害時を想定しての引き渡し訓練。保護者の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。繰り返し取り組むことが大切であります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



## 「平和の鐘」のお話

6月18日(火)の朝の時間に、本校で教頭先生としてご勤務された 田中美壽先生 をお招きして「平和の鐘」についてのお話をお聞きしました。平成8年頃のことですから、当時、小学生だった保護者の方々もいらっしゃることでしょう。

PTA 活動が文部科学大臣表彰を受けた記念として、校歌にある「平和の鐘」を具現化しようとしたのが始まりとのこと。鐘はオランダ製ですが、他は保護者や地域の方々力が合わせて作り上げたそうです。そして、当時は、ペア学年が当番制で朝と夕方に鐘を鳴らしていたということも教えていただきました。確かに、碑文には、「朝は希望の鐘、夕は感謝の鐘が永遠に打ち鳴らされることでしょう」と刻まれています。

そこで、運営委員の皆さんに鐘を鳴らす分担やルールを考えてもらうことにしました。子どもたちの考えを楽しみにして待ちたいと思います。



## 第1回学校運営協議会

6月24日(月)に標記会議が行われました。本校がコミュニティスクールであるための必須の会議です。今年度最初でありますので、授業一巡の後に、学校経営方針について説明をし、ご承認をいただいたところです。また、「熟議」として、市教委よりモデル校としての指定も受けている「スクール・コミュニティ」の取組をどう進めていくかについて、ご意見をいただきました。

なお、長井市教育委員会より任命されている委員の皆様は以下のとおりです。

- 会長 横澤 敏 致芳コミセン館長
- 副会長 井上 純哉 致芳地区子育て連会長
- 委員 玉置 豊美 致芳地区長会長
- 委員 菊地 仁 獅子踊り指導者
- 委員 色摩 誠 放課後子ども教室等代表
- 委員 酒井 美和 致芳児童センター園長
- 委員 飯澤 亮平 PTA会長
- 委員 佐々木 豊 PTA副会長

※ 敬称略、任期:令和5~6年度



## 新しい職員(学校教育支援員)です、よろしくお願いします！

6月24日(月)より、標記職員として 佐々木 澄子 が本校に配置(市採用)になりました。児童に直接関わって、学習や生活を支援することが主な役割となります。本校での勤務は、7月末までと短期ですが、1年生を中心に支援をしていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

### 令和6年 7月の行事予定

1	月		12	金	(体力テスト:変更あり)	23	火	校内水泳記録会(納会)
2	火	全校漢字テスト、委員会活動	13	土		24	水	(校内水泳記録会予備日)
3	水		14	日		25	木	
4	木	プログラミング学習(1年)	15	月	☀海の日	26	金	1学期終業式
5	金	3年生社会科見学	16	火	全校計算テスト	27	土	
6	土		17	水	いなほ号	28	日	
7	日		18	木	ALTalk Day	29	月	夏季休業(~8/21)
8	月	読み聞かせ会①	19	金	不審者対応訓練	30	火	↓
9	火	クラブ活動	20	土		31	水	
10	水	プログラミング学習(たんぼぼ1組)	21	日		8/ 2(金) 4年生長井ダム1日管理所長 22(木) 2学期始業式		
11	木	避難訓練、プログラミング学習(たんぼぼ2組)	22	月	昔語りの会			

